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ゴミ空気輸送システムの移管に関する千葉県企業庁との協議及び 

千葉県知事、千葉県企業庁長並びに千葉市長への「要望書」提出について（ご報告） 

 

平素は当協議会の活動にご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

掲題の件につき、当協議会としての対応状況についてお知らせをいたします。お手数

ながら掲示等により、住民のみなさまにご案内賜れば幸いです。 

 

 

１１１１．．．．ゴゴゴゴミミミミ空気輸送空気輸送空気輸送空気輸送システムシステムシステムシステムのののの移管移管移管移管にににに関関関関するするするする千葉県企業庁千葉県企業庁千葉県企業庁千葉県企業庁とのとのとのとの協議協議協議協議についてについてについてについて    

●10 月 26 日 千葉県企業庁の要請により、ゴミ空気輸送システムを千葉市に移管

するにあたって当協議会との協議・意見交換を実施。 

●主な協議内容 

・企業庁が、将来のゴミ収集有料化の検討について提起 

・検討の前提として本システムの維持管理費用・設備更新費用等の情報開示が必要 

・千葉市に移管する際の企業庁の費用負担の有無        など 

 

２２２２．「．「．「．「要望書要望書要望書要望書」」」」のののの提出提出提出提出についてについてについてについて    

●管理運営機構の創設に向けて、「（仮称）幕張ベイタウン維持管理問題協議会」を

千葉県企業庁、千葉市の主導の下に早急に設立することについて 

●公共駐車場の管理・運営の受託について 

協議会では、ベイタウン全体の管理運営及びその活動主体となる協議会の財源確

保に向け、駐車場検討委員会を設けて、ベイタウン内の公共駐車場の管理・運営

の受託について検討中 

●上記事項を中心に、平成 23 年 12 月 1 日に、千葉県知事、千葉県企業庁長並びに

千葉市長の三者あてに協議会として「要望書」を提出した。 

 

 

当協議会では、作業部会を中心にさまざまな検討を続けております。原則として毎

月第２日曜日１７時からコアの講習室にて作業部会を開催しております。協議会会

員・非会員を問わずご興味のある方はどうぞお気軽に参加下さい。 

 当協議会への参加（街区会員・個人会員）は随時受け付けております。会員にはメ

ールにて適宜活動情報や関連情報をお伝えします（ホームページ開設準備中）。 

★問合せ先：幕張ベイタウン協議会事務局：bt-machi@yahoogroups.jp 


